



La Perla funkelt bald nicht mehr

Der Ammersee muss sich im Januar um eine neue Perle bemühen: La Perla del Lago, das italienische Restaurant in Breitbrunn, wird zum 31. Dezember nächsten Jahres schließen. Viereinhalb Jahre hat das Restaurant in Breitbrunn durchgehalten und sogar die bittere Corona-Zeit überlebt. Wie der Besitzer des Hauses sagte, bemüht sich die Brauerei, die das Bier lieferte, um eine Nachfolgeregelung. „At geschmeckt?“ wird dann durch einen anderen Akzent ersetzt.

Category

1. Gemeinde

Date

10/06/2025

Date Created

20/11/2023